



C'est avec un immense plaisir que nous vous présentons l'école de foot du FC Vérossaz dans leur tout nouvel équipement offert par Christian Voeffray Charpente SA

*Devant : Cécile, Ayden, Lumen, Saëlle, Agathe, Julie et Soen*

*Derrière : Maël (entraîneur), Dion, Tom, Jonatan, Davi, Kian, Keylan, Sebastian, Aidan, Owen, Mathéo et Romain (entraîneur)*



## Ecole de Foot de Vérossaz

### Qu'est ce que c'est ?

- avant tout du PLAISIR 😊
- 18 enfants, filles et garçons surmotivés/es
- découvrir les joies d'un sport accessible à tout le monde
- jouer entre copains du village
- apprendre le respect et le fairplay du sport d'équipe
- apprendre de façon ludique et dynamique le foot
- aucune compétition les week-ends
- 1 entraînement par semaine en extérieur ou en salle
- 2 journées « famille » dans l'année pour inviter copains, copines, parents, grand-parents et enseignants, et bien plus encore...

### Journée famille du 12 juin 2021



### L'ensemble du comité ainsi que les 2 entraîneurs tiennent à remercier :

- nos 18 champions et championnes
- les parents pour leur investissement
- Christian Voeffray Charpente SA pour le financement de nos magnifiques équipements
- nos très chers supporters et fans
- la commune de Vérossaz pour la mise à disposition du terrain et de l'infrastructure
- les bénévoles de la journée famille du 12 juin dernier

Nous nous réjouissons de vous voir ou revoir nombreux à la prochaine journée famille

Sondage : inscription pour une deuxième école de foot Filles et Garçons / Age : 5-6-7 ans / Maël Fanelli 079 444 40 84